



LA VILLE DE NEUCHÂTEL COMMUNIQUE

Aux représentants des médias

Dépôt de bilan de Neuchâtel Xamax SA

Tristesse mais aussi soulagement et espoir

Le Conseil communal de la Ville de Neuchâtel prend acte du dépôt de bilan de la société anonyme Neuchâtel Xamax SA. Bien qu'attristé par la disparition d'un club centenaire, il se déclare soulagé que l'abcès soit enfin crevé et se réjouit que les nombreuses personnalités qui travaillent dans l'ombre à la renaissance du football au plus haut niveau à Neuchâtel, puissent désormais oeuvrer ouvertement et aller de l'avant.

La Ville de Neuchâtel entend jouer un rôle actif dans la reconstitution d'une première équipe digne de ce nom qui puisse porter haut les couleurs de l'ensemble du canton et sera partie prenante de la meilleure des solutions à l'étude pour à la fois garantir l'avenir du mouvement junior et de la formation et faire en sorte que le stade de la Maladière, propriété de la Ville, continue d'accueillir des matches de football de haut niveau.

Le Conseil communal accueillera avec enthousiasme toute solution viable et raisonnable, qu'elle soit locale ou suprarégionale, pour autant qu'elle garantisse un ancrage des structures dirigeantes du futur club dans le terroir romand, ceci dans l'intérêt bien compris des amateurs de football et de la population toute entière.

Neuchâtel, le 26 janvier 2012

Le Conseil communal

Renseignements complémentaires :

Françoise Jeanneret, directrice des sports, tél. 032 717 75 02
courriel : francoise.jeanneret@ne.ch

Patrick Pollicino, chef du service des sports, tél. 032 717 72 81
courriel : patrick.pollicino@ne.ch

Patrice Neuenschwander, chargé de communication,
tél. 032 717 75 02, courriel : patrice.neuenschwander@ne.ch